F0092

FONDS CORPORATION LES QUARANTE HEURES DE LA CULTURE. - 1994 - 1997. - 0,1 m de documents textuels.

Histoire administrative:

L'organisme Les quarante heures de la culture voit le jour en 1993. C'est un organisme à but non lucratif qui a pour objectif de créer un événement d'envergure, annuel, permettant de regrouper tous les intervenants du milieu culturel afin de promouvoir des événements artistiques et culturels. L'organisme devient une corporation le 6 mars 1995 et propose de créer l'événement " Les arts de la terre " afin de promouvoir ses objectifs.

Portée et contenu :

Ce fonds comprend des documents constitutifs, des procès-verbaux des réunions de la corporation et de la correspondance.

Notes:

Source du titre composé propre :

Le nom du Fonds correspond à celui de son créateur.

Source immédiate d'acquisition :

La Corporation les 40 heures de la culture.

Bordereau F0092

Boîte 1

- 1 Documents constitutifs 1994 1995
- 2 Relation publique 1995
 - Les partenaires
 - Lettre d'invitation au cocktail d'ouverture
- 3 Relations publiques 1995
 - Programme officiel
 - Prospectus de la Société des fêtes et festivals du Québec
 - Invitations aux événements
 - Programmation
 - Programme de subventions "Les Arts du Maurier Ltée "
 - Liste de personnes ayant reçu une invitation pour la conférence de presse
 - Pochette de presse
 - Coupure de presse 21 septembre 1995
 - Offre de service " Imaginou Inc "
 - Communiqué de presse
- 4 Ordre du jour et procès-verbaux 17 août 1995 6 mai 1994
- 5 Correspondance mars 1995 juin 1997